



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le patriarche Cyrille a eu un entretien téléphonique avec le métropolite Jean de Belgorod



Service de communication du DREE, 02.01.2024. Le 1^{er} janvier 2024, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a eu un entretien téléphonique avec le métropolite Jean de Belgorod et de Sary Oskol, rapporte le service de presse du patriarche.

Le chef de la métropole de Belgorod a informé en détail le primat de la situation à Belgorod après les frappes du centre-ville le 30 décembre 2023, qui ont tué et blessé des civils. Au 1^{er} janvier, on comptait 25 morts, dont plusieurs enfants, et une centaine de blessés.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a prié le clergé de la métropole de Belgorod de prendre la plus grande part possible aux souffrances des personnes touchées par cette tragédie, d'aider les familles des défunts et des blessés, de les consoler et de les soutenir pendant cette période difficile.

Le patriarche a particulièrement insisté sur la nécessité d'apporter un soutien spirituel et matériel aux

familles ayant perdu des parents ou des proches dans la tragédie. Il a ordonné qu'en cas de nécessité le diocèse de Belgorod prenne en charge la célébration des funérailles et l'enterrement des défunts.

Le patriarche Cyrille s'est dit satisfait de la vie spirituelle des fidèles de la métropole de Belgorod qui malgré les événements, gardent leur présence d'esprit et ne se découragent pas.

Le courage et la fermeté des habitants de Belgorod face à l'épreuve qui les frappe sont réjouissants, a dit Sa Sainteté.

Le primat de l'Église russe a conclu en invoquant la bénédiction divine sur les dirigeants laïcs et religieux de la région, ainsi que sur tous les habitants de la région de Belgorod, souhaitant prompt rétablissement aux blessés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91213/>